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Une prothèse est un dispositif artificiel conçu pour remplacer la fonction et souvent l'apparence d'une main humaine manquante. Ces dispositifs vont des versions mécaniques simples, qui fournissent des fonctions de poignée de base, aux mains bioniques avancées qui offrent des mouvements complexes et une habileté accrue. Les prothèses modernes utilisent souvent la technologie myoélectrique, où les capteurs détectent les signaux électriques des muscles restants de l'utilisateur pour contrôler les mouvements de la main. Les prothèses améliorent la qualité de vie des amputés en rétablissant les fonctions essentielles des mains, en leur permettant d'accomplir les tâches quotidiennes et en améliorant leur indépendance et leur confiance.



A prosthetic hand is an artificial device designed to replace the function and often the appearance of a missing human hand. These devices range from simple mechanical versions, which provide basic gripping functions, to advanced bionic hands that offer intricate movements and enhanced dexterity. Modern prosthetic hands often use myoelectric technology, where sensors detect electrical signals from the user’s remaining muscles to control the hand’s movements. Prosthetic hands improve the quality of life for amputees by restoring essential hand functions, enabling them to perform daily tasks and improving their overall independence and confidence.
